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新竹縣政府 110年 6月份第 2次主管業務會報會議紀錄 

壹、 時間：中華民國 110年 6月 15日（星期二）上午 9時 00分 

貳、 地點：線上視訊會議                         

參、 主席：楊縣長文科                           紀錄：宋巧雰 

肆、 出席人員： 

陳見賢、陳季媛、彭益宣、田昭容、徐元雄、邱靖雅、黃國峯、

陳偉志、林鶴斯、游志祥、楊郡慈、李國祿、劉家滿、范萬釗、

魏嘉憲、雲天寶、章宗耀、吳迪文、黃文琦、邱俊良、吳敬田、

孫福佑、殷東成、朱振群、李安妤、彭惠珠、李銷桂、王金倉、

邱世昌、梁淑惠、詹秀連、周秋堯、郭慧龍、魏銘德、郭遠勳、

羅鈞盛、靳邦忠、賴江海、江寧增、黃俞昌、彭正宇、高佩菁、

林曉含、何帥昇、羅之吟、鄭依珊 

伍、 各單位發言： 

一、 民政處： 

(一) 報告事項： 

本府參加內政部辦理「109 年度戶政業務績效評鑑」，榮

獲人口總數 45萬以上縣（市）組第一名，並於自評、初

審及複審三項評分中，總分皆達 100 分，排名皆為第一

名，為直轄市以外最高分，成績卓越。 

(二) 主席裁示： 

民政處戶政業務之績效考評獲得六都以外第一名，非常

不容易，感謝民政處及戶政事務所同仁的共同努力。 

二、 交通旅遊處： 

(一) 報告事項： 

「110年城鎮風貌及創生環境營造計畫」第二階段獲營建

署補助 1,200萬元，併同第一階段之補助總共約為 5,520

萬元，本處將持續協助公所爭取補助，此次 2 案主要是
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補助五峰及尖石兩個地區，無論是雅麥石生部落生活廣

場或是水田部落景觀步道等，希望透過這個計畫，提升

原鄉部落的生活環境。 

三、 文化局： 

（一） 報告事項： 

1. 縣府防疫歌曲「一條心」：昨日(6月 14日)晚間 9點「一

條心」歌曲 MV 首度上架，特別感謝縣長、副縣長及秘

書長及相關局處之協助，並請各局處大力推廣我們新竹

縣的「一條心」，藉由音樂的力量安定人心。 

2. 「宅家觀察家」圖文徵集活動：疫情升溫，許多人選擇

居家上班或上課，本局特別於【竹縣 go藝思】舉辦「宅

家觀察家」圖文徵集活動，民眾只要將宅在家防疫期

間，上傳有趣的日常照片搭配 30 字以內的敘述，上傳

至活動頁面，以按讚數前 10 高的粉絲，將會獲得限量

文創品一份，請各局處協助推廣宣傳，鼓勵大家踴躍參

加。 

（二） 主席裁示： 

本縣所創作之防疫歌曲「一條心」，應為全國各縣市政府

中所最早推出者，從 5 月 20 日提案到 6 月初定案，只花

費短短十幾日就錄製完成，相當不簡單，感謝文化局努力

及相關局處之配合。 

四、 衛生局： 

（一） 報告事項： 

1. 目前疫情仍嚴峻，請大家要嚴加落實各項防疫作為，本

縣「快篩站」本周將於竹北、竹東、湖口三個地區啟用，

加上原來本府廣場前生醫站共 4個站，在社區中做疫情

之監控，感謝各局處的協助，亦感謝慈濟捐贈 2個快篩



 3 

站及醫師公會的人力支援。明日(6 月 16 日)將啟動快

篩部隊進駐竹東鎮，全鎮皆可免費快篩，強化社區之監

控。 

2. 「快打站」之啟動：竹北站今日(6月 15日)開始施打，

同時在各個衛生所、醫院及診所，同步依公告的疫苗接

種順位按照時段、有秩序的施打，恭請縣長屆時至現場

視察疫苗施打的情形，也感謝秘書長、民政處、警察局、

社會局、各鄉鎮市長、村里長、村里幹事及醫師公會等

共同協助。 

（二） 主席裁示： 

1. 本縣防疫工作十分紮實，一步一腳印，我們成立「快篩

部隊」及「快打部隊」2支主力，是維護縣民健康最重

要的部隊，「快打部隊」是負責接種疫苗的部隊，今日

(6 月 15 日)正式開打，一切按部就班進行，皆依規定

規劃辦理，同時感謝各鄉鎮市公所配合，請各位鄉親按

照通知的時間、地點前往施打即可，除序位 1-3類的人

員需要預約至竹北體育館(溪北)、竹東戲曲公園(溪南)

施打外，其餘皆不需要預約，本縣 87 歲以上的長者今

日(6 月 15 日)開始施打，直接到「快打站」即可接種

疫苗，即使無法下車也會有醫護人員上車協助施打，另

因醫療資源、時間有限，本縣並無辦理到府服務。 

2. 由於本縣邊境防疫，如寶山、峨眉需要做普篩；竹東鎮

則因鎮內醫療長照機構有陽性確診案例，因此需全面進

行普篩，感謝竹東鎮的鄉親朋友配合，自明日(6 月 16

日)起開始進行普篩；企業的部分，也會依其需求辦理

普篩；另外遊覽車司機、湖口鳳山工業區的移工部分也

會辦理普篩；凡具有高危險性、高風險性的人員都要進
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行普篩，找出問題所在並給予治療，俟疫苗分配到位也

會盡快施打。此為本縣目前防疫規劃的方向，感謝衛生

局同仁的努力，讓防疫工作進行順利，防疫不能鬆懈，

各局處要動員起來，另外在防疫繁重的工作之下，有空

可以欣賞「一條心」歌曲療癒心情。 

陸、 副縣長發言： 

一、 報告事項： 

（一） 截至目前，本縣所分配到疫苗數量到底有多少？為何本縣

要 87 歲以上的長者才可以施打？疫苗施打數量是如何分

配？請縣長透過線上記者會向鄉親說明清楚。 

（二） 有關到府施打疫苗之議題，由於疫苗開封後必須在 6小時

內施打完畢，為保持疫苗的效果，到府服務施打疫苗是不

可行，並非縣府不願，希望能向各位鄉親說明。 

二、 主席裁示： 

（一） 副縣長的意見非常好，請衛生局長將本府無法到府服務施

打疫苗之理由敘明，本日(6 月 15 日)下午召開記者會時

再詳細說明。 

（二） 由於本縣所分配的疫苗數為 1,300瓶，可以施打的總人數

為 1 萬 3 千人，依規定其中有 20%的數量應提供 75 歲以

上的長者施打，從數字上計算只能施打 3,500人，而本縣

87歲以上的長者就超過 6,000位，因此特別規劃 87歲以

上的長者全部皆施打的方案，並將其他接種序位的分配數

量減少，最主要原因仍是中央所分配本縣的疫苗劑量太少

了，各序位無法分配到足夠的劑量，請衛生局將這個部分

特別整理記錄，本日(6 月 15 日)下午記者會再向大家清

楚說明。(衛生局) 

柒、 主席裁示： 



 5 

一、 疫情爆發到目前為止，本縣以竹東之疫情較為嚴重，竹東的

醫療院所及護理之家是重點單位，其實防疫不只有看數字高

低，最重要的是看防疫結果，目前我們都按照衛生局的規劃

做好防疫工作，感謝衛生局、行政處新聞科、社會處及相關

局處同仁之努力，這段期間幾乎都沒有假日可言，非常辛

苦！文化局所製作「一條心」的防疫歌曲，乃本縣首創，非

常難得，並感謝大家參與。 

二、 防疫之道，一是普篩找出問題，解決問題，全面性普篩才有

效果，以免潛藏在社區成為破口；另一是預防性施打疫苗，

只要中央發配疫苗給新竹縣，我們立刻做合理規劃、進行施

打作業，今日(6月 15日)上午開始施打疫苗，請大家全力配

合，讓全縣每一個人都能施打到疫苗，維護全縣鄉親之健

康，是縣府的首要任務，請大家共同努力。 

捌、 散會：上午 9時 30分。 


